



Nous vous informons que la « Cœur de Bretagne et la Cœur de L'Oust » cyclo sportive et rando pédestre au profit des personnes Autistes n'aura pas lieu le 5 juillet 2020.

La date de juillet n'étant pas possible « COVID », nous avons pensé la reporter au 04 Octobre. Une demande ayant été faite en ce sens auprès de la mairie de Malestroit.

Nous avons reçu une réponse négative. Surprenant que cette décision ait été prise sans concertation avec les organisateurs.

Domage pour les personnes souffrant de handicap car l'intégralité des bénéfices de cette manifestation sont reversés à différentes associations œuvrant pour la cause de l'Autisme.

Pour rappel 11000 € en 2019 et plus de 125 000 € reversés depuis sa création.

Rendez-vous donc le 4 juillet 2021 pour une nouvelle édition,

Pour le Club Cyclo du pays de Malestroit

David Denis

Pour le comité d'organisation

Jean François Guihard